
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT 20.02.2020 
Landtag 
20. Wahlperiode 
 

3 
 
 
Anfrage in der Fragstunde der Fraktion der SPD 
 
 
Einsatz von Antibiotika in der Tierhaltung 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwieweit erfasst der Senat den Einsatz von Antibiotika in Geflügel-, Schweine- 
und Rinderställen im Land Bremen? 
 

2. Liegen dem Senat Kenntnisse darüber vor, wie hoch der Einsatz von Antibiotika 
in den vergangenen Jahren war und wie sich dieser entwickelt hat? Wenn ja, 
wie hoch liegt der Anteil von Reserveantibiotika? (Beides bitte aufgeteilt in 
Geflügel-, Schweine- und Rindermast) 
 

3. Welche rechtlichen Möglichkeiten sieht der Senat, den Einsatz von Antibiotika 
und insbesondere Reserveantibiotika in der Tierhaltung zu reduzieren? 
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